



Bei der Weintaufe in der Sparkasse Zwettl: Franz Pruckner, Elisabeth und Karl Lagler, Stephanie Fürstenberg und Abt Wolfgang Wiedermann prostet einander mit dem „Jungen Sparefroh“ zu.

FOTO: HANNES RAMHARTER

Erste Weintaufe der Sparkasse

2 Erstmals gab es eine Weintaufe im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Wirtschaft trifft Politik“ in der Sparkasse Waldviertel-Mitte AG.

Vorstandsvorsitzender **Franz Pruckner** konnte dazu viele Gäste, darunter die Abgeordneten **Günter Stummvoll** und **Franz Mold**, begrüßen.

Den Wein stellte die Familie **Lagler** aus Spitz zur Verfügung, und **Stephanie Fürstenberg** fungierte als Taufpatin. „Sie sind eine wichtige Botschafterin der guten Tat im Waldviertel, das bringt Nähe zur Sparkasse, die ebenfalls getreu ihrem Gründergedanken immer wieder soziale Zwecke fördert“, erklärte Pruckner. Der Bankdirektor kündigte gleich auch eine Ausstellung von Werken der Bankmitarbeiter an, der Reinerlös dieser Ausstellung wird Fürstenbergs Aktion „Tut gut“ zur Verfügung gestellt.

Der Jungwein erhielt den Namen „Junger Sparefroh“.